

Eidgenössische Volksinitiative „Ausbau der A1 Genf-Lausanne auf sechs Spuren“

Fristablauf

Die Bundeskanzlei teilt mit, dass die am 13. Januar 1998 im Bundesblatt veröffentlichte und zur Unterschriftensammlung gestartete eidgenössische Volksinitiative „Ausbau der A1 Genf-Lausanne auf sechs Spuren“ (BBl 1998 29-31) bis zum 13. Juli 1999 nicht bei der Bundeskanzlei eingereicht worden ist. Die Sammelfrist nach Artikel 69 Absatz 4 und Artikel 71 Absatz 1 des Bundesgesetzes vom 17. Dezember 1976 über die politischen Rechte (SR 161.1) ist somit unbenützt abgelaufen.

14. Juli 1999

Bundeskanzlei